

きうめき

～五光CSR通信～

CSR活動の取り組み

宇都宮市「燃えるゴミ5割削減」運動のぼり旗作製の協賛をさせていただきました！

弊社は「宇都宮市もったいない運動市民会議」のメンバーです。

令和4年2月、宇都宮市のごみ焼却施設「クリーンパーク茂原」の火災が発生し、現在においても宇都宮市のごみ処理能力の7割が失われた状態が続いていることから、「宇都宮市もったいない運動市民会議」様が一体感を持って、燃えるゴミ5割削減に取り組んでいくことになりました。より多くの方に取り組んでいたくため、4月下旬から「燃えるゴミ削減」を呼びかけるのぼり旗を市内スーパー・市有施設に掲出しています。多くの方々への周知に弊社も協力いたしました、今回協賛させていただきました。

宇都宮市の企業として、市の活動のお力になれることが嬉しく思います。ごみ削減は、SDGsのゴール12「つくる責任、使う責任」やごみ焼却量の減少によるゴール13「気候変動に具体的な対策を」につながる取組となります。



フードバンクうつのみや様へ食品寄付をさせていただきました！ R4.4.28

フードバンクうつのみや様へ食品の寄付に行ってまいりました！わずかではございますが、困っている方の力になれれば幸いです。



バンバ通りの清掃を行ってきました！ R4.5.7

バンバ通り商店街の清掃に今回も参加させていただきました。宇都宮を訪れる方々にきれいな街だと感じて頂けるよう快適な環境の街づくりに今後も貢献してまいります。



オリオンスクエアからのお知らせ

とちこれ☆アニメフェスタ2022を開催！ R4.5.7-8

オリオンスクエアにて『とちこれ☆アニメフェスタ2022』を開催しました！

オリオンスクエア屈指のビッグイベントで、オリオン通りやバンバ広場などと連動した中心市街地全体を盛り上げるイベントとなっております。改修工事やコロナの影響により約3年ぶりの開催となりましたが、コロナ禍以降最多となる計7,000人の来場者を記録しました。

ステージイベントでは、アイドルによる歌唱を始め、声優によるトークショーや人気アニメのキャラクターに扮したお笑い芸人によるライブが行われました。特に1日の本県出身の有名声優である古川登志夫氏と緑川光氏の登壇時と、2日目の人気声優である山口勝平氏の登壇時には、会場の大部分を埋め尽くすほどの観客が訪れていました。広場ではアニメグッズの販売ブースやeスポーツの体験ブースなど計20ブースが並びました。

コロナ感染防止対策により、座席を設けない形での開催となりました。少しずつ平時の賑わいが戻りつつありますが、これからもまちなかの賑わいと市民の明るい笑顔があふれる広場となるよう、楽しくも安全なイベントづくりに努めています。



ニコニコ本陣からのお知らせ

道の駅日光 ニコニコマルシェ オリジナル商品に新しい仲間が登場！

人気のオリジナル商品に新しい仲間が増えました！

お土産として大人気のクラフトビールですが、「完熟りんごラガー」と「アップルパイラガー」が発売されました。茨城県大子町にある人気の農園「藤田観光りんご園」のリンゴ果汁を使用し前者は完熟したリンゴのさわやかな風味が特徴、後者はシナモンがほのかに香るアップルパイをイメージした発泡酒です。いずれも期間限定商品となってあります。

さらにもう一つ、昨年発売し人気のドリップコーヒー「オリジナルブレンド」に、まろやかな味わいのヨーロピアンタイプ「マイルド珈琲」が仲間入り！

オリジナル商品が更に充実された道の駅日光に是非お立ち寄りください。



道の駅日光 ニコニコマルシェ 開業7周年記念祭開催！ R4.4.29-5.8

道の駅日光 日光街道ニコニコ本陣は開業から7周年を迎えました。コロナ禍の中、3年ぶりにゴールデンウィークに「開業7周年記念祭」を開催することができました。

広場では記念のイベントが行われ、11組のアーティストによるライブが行われました。いずれも沢山の観客で大きな賑わいを見せていました。ニコニコマルシェでは人気の企画「ガラポン抽選会」や「7周年記念品プレゼント」を始め、ビールや珈琲などのオリジナル商品、各テナントでのお買得商品の展開など様々な企画で7周年を祝いました。

これからも道の駅日光はお客様に楽しんで頂けるような企画を行っていきます。今後とも道の駅日光をよろしくお願いいたします。



コラム「GWのイベント開催」

3年ぶりに新型コロナの行動制限がないゴールデンウィークでした。

オリオンスクエアでの「29フェスタ」や「とちこれ☆アニメフェスタ2022」、道の駅日光での「開業7周年記念祭」などを開催し、笑顔あふれるたくさんのお客様たちで賑わいました。

開催する上で、感染対策をどのようにすれば不安なくお客様が楽しむことができるかを常にスタッフ間で話し合いながらイベント準備をしてまいりましたが、無事終了できることにホッとしながらも、これからもたくさんの方々に安心して楽しんでいただけるイベントをご提供できるよう、創意工夫を重ねていきたいと思いました。

株式会社五光 管理本部